



Maarit Murka

Estland/Estonia

Geboren 1981 in Estland. Ausbildung: Seit 2009 Baltische Film- und Medienschule, Tallinn, Drehbuchschreiben (MA). 2004–2006 Akademie der Bildenden Künste Helsinki, Abteilung Malerei (MA). 2000–2004 Estnische Kunstakademie, Abteilung Malerei (BA). 1997–2000 Old Town Educational College (Gymnasium), Fach Kunst. Ausstellungen in den Baltischen Staaten, Finnland, Ukraine, Russland, Frankreich, Ungarn, Italien, Großbritannien, Bulgarien, Bosnien und Herzegowina, Kuba, USA, Ägypten und Deutschland. Preise: The Sovereign – Europäischer Kunstpreis, Finalistin (2010); 1. Preis, Baltische Biennale in St. Petersburg (2008); Kunstpreis der Vaal Galerie, Estland (2005). Vertreten in der Sammlung des Tartu Kunstmuseums, Estland. Murka gehört zu den bekanntesten estnischen Künstlerinnen der jüngeren Generation. Sie arbeitet im Bereich Malerei und Installation aber auch mit Fotografie und Video. Vor allem ist sie für ihre hyper-realistischen Gemälde mit filmischem Charakter bekannt – mehrere Bilder bilden imaginäre Szenen einer längeren Erzählung.

Born in 1981 in Estonia. Education: Since 2009, Baltic Film and Media School, Tallinn, Screenplay Writing (MA). 2004–2006 Academy of Fine Arts Helsinki, Department of Painting (MA). 2000–2004 Estonian Academy of Arts, Department of Painting (BA). 1997–2000 Old Town Educational College, Art Department. Exhibitions in the Baltic States, Finland, Ukraine, Russia, France, Hungary, Italy, Great Britain, Bulgaria, Bosnia and Herzegovina, Cuba, USA, Egypt and Germany. Prizes: The Sovereign European Art Prize, finalist (2010); 1st Prize, Baltic Biennial in St. Petersburg (2008); Art Award of the Vaal Gallery, Estonia (2005). Collected by the Art Museum Tartu, Estonia. Murka is one of the most famous Estonian artists of the younger generation. She works in the field of painting and installation but also in photography and video. Above all, she is known for her hyper-realistic paintings with filmic character, where multiple images form imaginary scenes of a longer narrative. www.murka.ee



Braun • Rot, 2015, Öl auf Leinwand, 260 x 114 cm • 270 x 135 cm

Brown • Red, 2015, oil on canvas, 260 x 114 cm • 270 x 135 cm